Kutschenfahrten durch den Winterwald

Adventszauber in der Max-Grundig-Klinik

Schwarzwaldhochstraße (red) - Der Charme und die besondere Lichtstimmung sind es, die den Adventszauber in der Max-Grundig-Klinik so besonders machen. Umrahmt von der einzigartigen Naturkulisse erleben die Besucher am Sonntag, 3. Dezember, die Ausstellung privater und regionaler Anbieter. 33 Aussteller machen mit und verwandeln den Innenhof, die Terrasse, den Pavillon und die Außenflächen in ein adventliches Wunderland.

Während draußen im beheizten Gourmet-Zelt das Küchenteam unter der Leitung von Alexander Bernhard allerlei Köstlichkeiten von Hausmannskost bis erlesenen Speisen zubereitet, werden drinnen weihnachtliche Kostbarkeiten dargeboten. Die Palette reicht von Selbstgefertigtem aus der Werkstatt der Lebenshilfe, Weihnachtskrippen und Schnitzereien aus Olivenholz des Vereins Kleiner Stern, die mit dem Erlös das Caritas-Baby-Hospital in Bethlehem unterstützen, über kreative weihnachtliche Accessoires aus Holz und Papier, Floristik in allen Varianten, Träume aus Schokolade, Leder- und Taschen-Kreationen bis zu textilen Objekten und Mineralschmuck, aber auch Glaskunst und Designerschmuck aus der Goldschmiede. Als Kooperationspartner präsentiert sich auch die Geroldsauer Mühle. Auch der Verein "Tiere brauchen Freunde" wird mit einem Stand vertreten sein, Produkte anbieten und über seine Arbeit informieren. Musikalisch bringt sich im Atrium der Posaunenchor der evangelischen Kirchengemeinde Bühl mit stimmungsvollen Klängen ein.

Familienfreundlich ist eine Spielecke mit Kinderbetreuung oder eine romantische Kutschenfahrt durch den verschneiten Schwarzwald, dessen Erlös für einen guten Zweck verwendet wird. Und auch der Weihnachtsmann ist mit seinem Krabbelsack unterwegs und beglückt die Kinder mit kleinen Präsenten. Ein buntes Feuerwerk beschließt den Adventszauber, der am Sonntag bei freiem Eintritt von 11 bis 18 Uhr geöffnet ist.